

## Polsek Cidadap Amankan Kedatangan Logistik Pemilu 2024

Polsek Cidadap - [CIDADAP.KINERJA.CO.ID](https://CIDADAP.KINERJA.CO.ID)

Feb 2, 2024 - 19:03



BANDUNG - Personel Polsek Cidadap Polrestabes Bandung laksanakan pengawalan dan pengamanan pergeseran Kotak Suara / Surat Suara dari Gudang Logistik KPU Kota Bandung Di Jalan Ibrahim Adji No. 441 Kota Bandung, menuju Sekertariat/Gudang Logistik PPK Cidadap Di Jalan Ciumbuleuit No. 113 Kota Bandung.  
Jum'at, 02 Februari 2024.

Kegiatan berlangsung dari Jam. 08.00 Wib di Gudang Logistik KPU Kota Bandung Jalan Ibrahim Adji No. 441 Kota Bandung, dan Logistik Kotak Suara/Surat Suara tiba di Sekertariat/Gudang PPK Cidadap Jalan Ciumbuleuit No. 113 Kelurahan Hegarmanah Kecamatan Cidadap Kota Bandung pada Jam. 10.20 Wib.

Pengawasan dan pengamanan Logistik Pemilu 2024, berupa Kotak Suara/Surat Suara yang merupakan bagian dari persiapan Komisi Pemilihan Umum (KPU) menjelang pemilihan umum yang akan datang.

Kapolrestabes Bandung Kombes Pol DR. Budi Sartono, S.I.K., M.Si., M.Han., melalui Kapolsek Cidadap Kopol Arsyad, S.IP., menyampaikan bahwa berdasar Undang-undang Nomor: 2 Tahun 2002 Tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia. Undang-undang Nomor : 7 Tahun 2017 Tentang Pemilu. Renops Mantap Brata Lodaya 2023/2024, Nomor : R/Renops/12/X/OPS.1.1.1/2023 Tentang Pemilu Tahun 2024. Surat Telegram Kapolrestabes Bandung Nomor : STR/19/I/1.2.4./2024. Tanggal : 31 Januari 2024. Surat Perintah Kapolrestabes Bandung Nomor : Sprint/239/I/HUK.6.6./2024. Kami melaksanakan pengawasan dan pengamanan pergeseran Kotak Suara/Surat Suara dari Gudang Logistik KPU Kota Bandung Di Jalan Ibrahim Adji No. 441 Kota Bandung menuju Ke Sekertariat/Gudang Logistik PPK Cidadap Di Jalan Ciumbuleuit No. 113 Kelurahan Hegarmanah Kecamatan Cidadap Kota Bandung Wilayah Hukum Polsek Cidadap Polrestabes Bandung.

Kekuatan personel pengawasan dan pengamanan Kotak Suara/Surat Suara melibatkan Personel Terbuka dan Tertutup dengan kekuatan 4 (empat) personel dipimpin Kanit Samapta, sedangkan Pengamanan Di Gudang Logistik PPK 5 (lima) Personel ( 1 Perwira dan 4 Bintara ). Pengamanan di PPS dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas berkoordinasi dengan Babinsa dan Lurah. Pengamanan di KPPS/TPS dilaksanakan oleh Petugas PAM TPS.

Kegiatan pengawasan dan pengamanan ini merupakan bagian dari upaya Kepolisian untuk menjamin keamanan dan ketertiban selama proses pemilihan berlangsung. Kotak Suara/Surat Suara saat ini sudah disimpan di Gudang Logistik/Sekretariat PPK Cidadap dan dalam pengamanan ketat dari Kepolisian.

Pentingnya peran seluruh lapisan masyarakat pada Pesta Demokrasi Pemilu 2024 dalam mendukung pelaksanaan pemilihan umum. Para Bhabinkamtibmas Polsek Cidadap berkoordinasi dengan Babinsa Koramil 1808 Cobleng-Cidadap juga digerakkan untuk mengajak seluruh lapisan masyarakat ikut serta dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama masa kampanye hingga hari pemungutan suara nanti.

"Kami telah menyiapkan langkah-langkah pengamanan yang matang untuk memastikan Kotak Suara/Surat Suara sampai pada tujuannya tanpa ada gangguan yang merugikan jalannya pemilihan," Ujar Kapolsek Cidadap Kopol Arsyad, S.IP.

